

Seruan 'Merdeka' Warnai Silaturahmi Kebangsaan Gatot Eddy dan Dharmaji Suradika di Puri Cakranegara

Syafruddin Adi - NTB.GO.WEB.ID

Dec 29, 2023 - 12:11



Mataram NTB - Wakil Ketua Tim Pemenangan Nasional (TPN) GPMD, Komisariss Jenderal. Pol. (Purn.) Prof. Dr. Gatot Eddy Pramono, M.Si., bersama Ketua Pemenangan Muda (TPM) Nasional, Dharmaji Suradika, melaksanakan kunjungan, dalam rangka Silaturahmi Kebangsaan di Puri Cakranegara, Kota

Mataram, Provinsi NTB, Selasa (26/12).

Turut menyambut kedatangan keduanya, Gatot Eddy dan Dharmaji Suradika, seluruh unsur Puri Cakranegara. Diantaranya Pedande, Pinandita, tokoh Umat Hindu dan non Hindu, Keluhan Banjar, para ketua Krama Pura, Pecalang, Ormas Hindu dan Masyarakat.

Selain agenda pertemuan tertutup dengan unsur Pura Cakranegara, Gatot Eddy bersama Dharmaji Suradika, juga disambut dengan seruan 'Merdeka' dan Ganjar-Mahfud Menang satu putaran. Tak hanya itu, Gatot Eddy dan Dharmaji Suradika juga diberikan Penganugerahan Kehormatan oleh pihak Puri Cakranegara.

Untuk diketahui, Silaturahmi Kebangsaan ini merupakan jadwal Calon Wakil Presiden, Prof. Dr. H. Mohamad Mahfud Mahmodin, S.H., S.U., M.I.P. atau akrab disapa Prof Mahfud MD.

Akibat kondisi kesehatan yang tidak mendukung, ia hanya dapat saling menyapa melalui zoom meeting, serta mendelegasikan Gatot Eddy dan Dharmaji Suradika ke Puri Cakranegara.

Sebaliknya, zoom meeting bersama Prof Mahfud MD dinilai sangat spesial oleh pihak Puri Cakranegara, karena hanya diadakan di dua tempat di NTB. Salah satunya di Puri Cakranegara.

"Saya sangat antusias Dan bahkan sudah dijadwalkan sejak seminggu sebelum hari kedatangan ke NTB dan bertemu secara langsung dengan Kerajaan Puri Cakranegara. Namun saya tidak bisa hadir secara fisik, karena atas rekomendasi dari dokter yang mengharuskan saya untuk istirahat selama 24 jam," ungkap Prof Mahfud MD.

Dalam kesempatan tersebut, Prof Mahfud MD menyampaikan penghormatan dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas perhatian Kerajaan Puri Cakranegara terhadap dirinya, melalui penganugerahan Gelar Kehormatan 'Pengrakse Jagad' atas Komitmen dan ketegasan dalam penegakan hukum, serta prestasi gemilang dalam penindakan korupsi di Indonesia.

Karenanya, Prof. Mahfud MD menegaskan, Kerajaan Puri Cakranegara merupakan kerajaan yang hidup dan masih eksis sampai sekarang. "Saya merasa terkesan dan terharu karena ada ikatan batin antara prof. Mahfud MD dengan puri agung Cakranegara," ucapnya.(Adb)